緑水クラブ



















(3面・5面にも掲

般質問は2面・

各種団体との連携を より 層のスポーツ振

図

り

興

を

新政クラブ 市制施行の周年記念事業についかクラブ 川口 薫

業を検討すべきと考えるがどうか。 いた、スポーツを活用した交流事 を招致し、経済効果も見込める事 て、東海大学との事業提携に基づ **〈望** 全国レベルのスポーツ大会 市制施行60周年記念事業とし 検討を進めている。

業についても検討してほしい。 **整備について**

熱を利用した利便施設の整備スケ問 はだのクリーンセンターの余 ジュールはどのようか。また、 報の周知方法はどのようか。 はだのクリーンセンター周辺 平成26年12月を目安に基本計

を予定している。また、情報につ 画を策定し、27年度には詳細設計

次世代を担う児童に 文雄 安心・安全な給食を

き問題が多発しているが、児童が 添加物、異物混入など、憂慮すべ 給食への対応はどのようか。 安心して食べることができる学校 食の安全を脅かす食中毒、 食の安全について 遺伝子組み換え食品、

を行っている。また、基準を設け、用し、品質や異物混入などの点検 不必要な添加物は使用せず、遺伝 原則として国内産の食材を使

> など、安全を確保している。 職による検食、2時間以内の喫食 果物類以外の熱処理の徹底、管理 子組み換え食品も使用していない

二 次世代に対する高齢者の役割

が地域コミュニティーの指導的ないる。高度経済成長を担った方々 の高齢者は、生き生きと生活して 役割を果たすとともに、地域で活 者も年々増加傾向にあるが、多く 少子高齢化が進行し、 要介護

生産年齢 減の防 止 策を



人口減少について 政

民

税が昨年度と比較し、約3000 万円減収すると見込んだ理由は何 平成26年度予算で、本市の市

市民税は生産年齢人口の減少など 000万円増と見込んだが、個人 産税は住宅の新築などにより約9 により約8000万円増、固定資 により約2億1000万円減を見 法人市民税は景気の回復基調

> 込み、全体としては、約3000 ことだと考えている。子育て支援 住んでみたいと思えるまちにする すべきと考えているのか。 万円の減収と算出した。 魅力あふれる住み続けたい、

立地や施設再整備の支援継続など どの環境を整備し、 策では、こども園や病後児保育な **加に向け、どのような施策を実施問 本市では、生産年齢人口の増** 本市では、生産年齢人口の増 企業に対して

いては、自治会回覧などにより周

要望 地権者などへの周知方法に

ついて、工夫してほしい。 三 スポーツ施策について

きと考えるがどうか。 はもちろん、体育協会や、スポー 弱くなったと感じる。教育委員会 局へ移されたが、学校との連携が から所管が教育委員会から市長部 より一層のスポーツ振興を図るた ーツの振興には必要不可欠である ツ振興財団とさらに連携を図るべ 答 これらの団体の協力は、スポ 他市などの状況も参考に、組 スポーツ施策は、平成23年度



躍できる取り組みが必要と考える

みを検討していきたい。 のため、地域で活動できる取り組 きる地域包括ケアシステムの構築 今後も要介護者の増加が予測され き継いでいくため、自助・共助と るが、住み慣れた地域で生活がで しての元気な高齢者の役割がある 答 良好な地域社会を次世代に引

会や雇用拡大を図りたい。 スマートインターチェンジの誘致 る施策を検討してほしい。 安心して生活できるよう、高齢者 かした産業集積施策による就業機 により、広域交通のメリットを生 流出抑制に努めていきたい。また が生きがいを感じながら活動でき 少子化の中、子育て世代が

早期設置を要望する。 住みたいまちとして選ばれるよう、 所」というものであった。人口流でもあまりイメージできない場 ネットで検索したところ、 イメージ発信の中核となる部署の 高速道路が通っている」、「県民 人策は市外への発信が大切である。 本市のイメージをインター 東名



次代を担う子どもたちに 生きる力を育むための教育環境の

る教育活動について 誇りと自 信を持つことができ

る人を育てる教育目標を掲げてい を持ち、自ら学び、考え、行動す 歴史にあふれる本市は、 をどのように進めていくのか。 るが、現状をどう捉え、教育活動 答 社会環境の大きな変化は、子 豊かな自然に囲まれ、文化や 豊かな心

たちにしっかり寄り添い、生きる 解決に取り組むとともに、子ども 幼小中一貫教育を推進し、課題の どもたちの育ちにも影響している。 力を育てていきたい。

織体制をどのように構築すべきか

化・複雑化しているが、どのよう 教育現場での課題が山積する 教職員が背負う役割は、多様



を見据えた教育環境の充実を図っ ことで負担軽減を図りた 数の改善や地域との連携を深める が重要と考える。また、教職員定 い職場環境づくりに取り組むこと 教育行政と連動した働きやす 目先の対応ではなく、 将来

0万円、2060

年には9396

人当たりの

国の借金、80 について

について 障がい者の高齢化に伴う課題

障がい者の高齢化対策は不十分で され、各種サービスは充実したが、 ある。現状と課題をどう認識して いるのか。

迎サービスの強化、設備の充実お 答 加齢に伴う心身機能の低下に よび介助の強化が必要と考える。



新制度への移行に向け 民間幼稚園

緑水クラブ 生活困 窮者支援施策等につい

を必須事業として定めているが、 する自立相談支援事業の実施など 自立支援法では、生活困窮者に対 本市の体制整備はどのようか。 平成27年度施行の生活困窮者

体と調整しながら、新たな事業の 福祉協議会を含め、 討していきたい。 円滑な実施に向けた体制整備を検 の実施など、ノウハウを持つ社会 生活困窮者への貸し付け事業 関係部署・団

支援について 障がいを抱える方への適切

うか。 先となるが、本市の対応はどのよが利用できる場合、介護保険が優 保険と障害福祉の両方のサービス 障害者総合支援法では、

害の程度、 >程度、心身の状況を調査し、障がい者を取り巻く環境や障

新規企業の誘致や既存企業の市外

てほしい。

障がい者に関する法律が整備

なぐ、未来存続への危機である産い環境づくりの政策は、③命をつ 全化は、②子どもを産み育てやす

婦人科医不在の克服は、どうか。

①借金を増やし続ける国の責

・保育園の支援を 柔軟な対応

個別に判断するなど、 を心掛けている。 三 子ども・子育て支援新制度に

間施設との情報の共有化を図るべ きと考えるがどうか。 組み状況はどのようか。また、民 向けた取り組みについて 平成27年度施行に向けた取り

策定予定である。民間幼稚園など 応できるよう支援したい。 的確な情報提供に努め、円滑に対 の認定こども園への移行に向けて 答 教育・保育施設や保護者にニ に子ども・子育て支援事業計画を **- ズ調査を実施し、平成26年度中**



移行に向けた支援を (写真はつるまきこども園)

るよう改善すべきだがどうか。 定書について、実効性が担保でき

本市と秦野赤

十字病院との協

的に変更協定とし

般条項の解

釈でなく、具体

全診療科目

について入れてい

きたい。 て、

次的判断は本市に委ねられている。

不在の危機につい 日本共産党 秦野赤十字病

までに医師が確保されるのか。約16億円の補助予定がある。いつ31億円補助し、今後38年度までに、 建物、医療機器などにこれまで約 市民病院的存在として、用地取得、 の引き揚げを通告された。本市は は、平成27年3月末の産婦人科医 いと考えている。 できるだけ速やかに解決した 昭和大学から 秦野赤十字病院

院の産婦人科医 露木順三 やむを得ない」とした。墓地経営 早急に検討すべきだがどうか。 本市も 急経済対策として、プレミアム商 ており、安定経営を図るためには 大であるが、安価で販売を予定し 土地利用委員会で、「墓地数は過 として、 市長、副市長が出席している 地域商業振興、消費者支援策 他市では消費税増税に伴う緊 渋沢丘陵霊園建設等について 中小企業振興施策等について 検討が必要と考えている。

・管理指針では、不適切な墓地経 であるとされているがどうか。 の観点から許可しないことが重要 営の申請については、利用者保護 行政の裁量の範囲であり、



充 実を

煌婦人科医不在の危機・ 条野赤十字病院の

阿蘇 佳一

克服

討をする。②危機意識を持って薬 倉庫の整備などの強化、蓑毛地 る建物2万1930棟、避難者約 物乱用ゼロを目指す。 での降灰対策訓練、灰の処分の検 業などへの避難者受け入れ、備蓄 A96錠所持で逮捕、対策はどうか。 ASKAが覚せい剤およびMDM ASKAが覚せい剤およびMD 校長が覚せい剤20回分所持、歌手 全員避難の必要性は、②福岡県の よる降灰約355以、堅固な建物へ 10万6000人、富士山の噴火に 安全で健康なまちについて ①基盤施設の耐震化、民間企 ①南関東地震は市内で全壊す

0年には、今より約2万人減り

674万人の見込み。市も204 万円。人口は約3分の1が減り8

金822億円、未収金48億円の健

14万6311人だが、

①市の総借

討や、新たな幼児教育を展開する。 ②妊娠・出産・子育てを切れ目な 感を持ちスピードを上げ取り組む。 く支援する産前産後ケア事業の検 任は重大、行政のスリム化に危機 にしていきたい。 もできる限り協 引き揚げの再考 あった。東海大

③昭和大学に医師

を求め、知事から

力する旨の回答が

学との連携は大切

巾長は不適切な

墓地経営の申請を許可するな

本会議、常任委員会および特別委員会の会議録をホ す。6月定例会の会議録は、8月下旬からご覧いただけます。